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Portugal vai pedir a Bruxelas um aumento da quota de captura de sardinha para
valores iguais aos do ano passado – de 14 mil toneladas para 19 mil. O
anúncio foi feito ontem pela ministra do Mar.

“A decisão não depende do Governo, mas de Bruxelas”, ressalvou Ana Paula
Vitorino. No entanto, disse, “temos boas perspetivas para que exista alguma
revisão do organismo científico. Das campanhas científicas que fizemos no
nosso mar, concluímos que houve alguma recuperação do stock da sardinha em
relação ao ano passado”, explica o Jornal de Notícias.

A ministra, que falava à margem das comemorações do Dia do Pescador, em
Peniche, sublinhou que “não se justifica que a quota seja inferior à de
2015”.
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